
番号 観　　　　　　点 平均値

1 お子さんは、喜んで幼稚園に来ていましたか。 2.9

2 お子さんは、先生や友達と幼稚園で遊ぶことを楽しんでいましたか。 2.9

3 お子さんは、幼稚園で弁当を食べることを楽しみにしていましたか。 2.8

4
幼稚園は、子どもたち一人一人を温かく受けとめ、子どもたちの気持ち

を理解してかかわっていると感じられましたか。
3.0

5

幼稚園は、「楽しんで体を動かして遊ぶ幼児の育成」を１年間の研究

テーマとして、職員全員で研修を受け、学んだことを遊びに取り入れな

がら、子どもたちが体を動かして遊ぶことを楽しいと感じられるように

取り組んできました。また、保育参加で親子でできる触れ合い遊びを取

り入れたり、幼児向けの走り方教室や保護者向けの「足を育てるための

学びと実践」講演会を開催したりしました。保育参加や保護者会、掲示

物、ホームページ等でその取り組みが伝わりましたか。

2.9

6

幼稚園は、基本的な生活習慣が身につくような関わりをしてきました。

幼稚園は、遊具や靴など身の周りのものの置き場の設定の仕方を工夫し

たり、弁当の準備といった生活の中一人一人の応じたかかわりをしたり

して、基本的な生活習慣を身につけられるようにしていると感じました

か。

3.0

7

防災意識を高めるために、毎月1回、避難訓練や北警察署員を招き防犯

訓練を行ってきました。また、名北小学校への二次避難や引き取り訓練

など、保護者参加型の取り組みもしてきました。幼稚園の取り組みか

ら、防災について意識をしていることを感じることができましたか。

3.0

8

幼稚園では、友達への思いやりの気持ちが育つような取り組みしていま

す。困っている友達に声をかけたり一緒にやろうとしたりする姿など、

幼稚園の子どもたちの様子から感じることができますか。

2.9

令和３年度　おりべ幼稚園評価アンケートの結果

　　在園児保護者を対象にしたおりべ幼稚園評価アンケートの回答を、

　　◎「大変、そう思う」は３点、

　　〇「だいたい、そう思う」は２点、

　　△「あまり、そう思わない」は１点

　　として集計し、平均評価を出しました。

・・・・【おりべ幼稚園評価アンケート】・・・・



9

幼稚園は、子どもの遊びの様子や家庭への連絡などを、毎月の行事予

定・子どもの姿の配布物、担任の話、保護者会、写真の掲示等で伝えて

いますが、それらから子どもの様子が分かりましたか。

2.9

10 幼稚園は、いつでも相談できるような雰囲気でしたか。 2.9

11

食育が大切といわれている中、子どもたちが育てた野菜を収穫し、カ

レー作りやおいもパーティーをしたり、みそ汁に入れたりして、植物を

育てる、収穫する、食すという一連の体験ができるよう保育に取り入れ

ています。（今年度は、ご家庭に持ち帰って食べていただきました。）

幼稚園の子どもたちは栽培、収穫の喜びや食べる楽しさを感じていたと

思いますか。

2.8

12

おりべ幼稚園は、遊びの会や年間を通した預かり保育・ランチサービス

などの子育て支援をしてきました。このような取り組みは子育て支援と

して有効で今後も継続するとよいと思いますか。

2.9

13
保育参観や日頃の子どもたちの遊びの様子から、子どもの気持ちや楽し

いと思っていることなどを感じることができましたか。
2.9

14

幼稚園では、織部団地老人会の方々や風車おじさんをはじめとする近隣

住民の方々との交流、若葉中学校長によるバイオリン演奏会、名北小作

品展参加や交流会、中学生の職場体験、大学生ボランティアなど、いろ

いろな地域の人たちとのかかわりを大切にしています。今年度は新型コ

ロナウイルス感染拡大予防のため、できないこともあり残念でしたが、

幼稚園は、地域の人たちとの関わり、つながりを大切にした保育をして

いると思いますか。

2.9

15

幼稚園では、質の高い幼児教育を行うために、子どもたちが遊び出した

くなるような教材や用具を事前に準備したり、豊かな経験ができるよう

な関わりをしたりすることを心がけてきました。幼稚園は子どもたちが

意欲的に遊ぶことができるような工夫をしていると感じることができま

したか。

3.0

16

幼稚園では先生や友達など身近な人との関わりを通して、自分の思いを

出し、人と関わる力が育つようにしてきました。子どもたちの様子や配

布物、保護者会等から、幼児期に育まれた力が今後の生きる力につな

がっていくことを感じることができましたか。

3.0

アンケートにご協力いただきありがとうございました。

いただいた評価をもとに、園運営や保育を丁寧に振り返り、来年度に生かし

ていきたいと思います。


